



Forschungs-Projekt „alles energetisieren & informieren“

Beim Forschungs-Projekt „alles energetisieren & informieren“ geht es darum, mögliche positive Veränderungen im Bezug auf das körperliche, geistige & seelische Wohlbefinden bei Verwendung bzw. Verzehr von sämtlichen energetisierten & informierten Erzeugnissen aufzuzeigen.

Dies können z.B. Kinderspielsachen, Schmuck(Ketten, Ringe, Uhren, Anhänger...), Werkzeuge(Scheren, Messer...), Behältnisse(Gläser, Krüge, Karaffen) u.v. mehr sein.

Eine Energetisierung & Informierung kann vor Ort oder über die Ferne (über Bild) erfolgen.

Für eine entsprechende Energetisierung & Informierung wird ein Förder-Beitrag in Höhe von 9,00 € erhoben.

Bei Interesse dürft Ihr gerne [Kontakt](#) mit uns aufnehmen.

Liebe Grüße

Susanne & Udo
Verein - Raum für Bewusstsein